

Plan de commandite

Équipe compétitive de bateaudragon à Victoriaville



kaltaram.com

Le bateaudragon

Un sport incomparable, pour tous



Site Web: kaltaram.com Courriel commandites: Michaël Lavigne michael@okidoo.ca

Un sport communautaire qui nous rejoint tous

Le bateau-dragon est un sport nautique d'équipe datant des tout premiers Jeux olympiques de la Grèce. Il utilise des embarcations de 22 personnes dont 20 pagayeurs, lesquels sont assis deux par deux, côte à côte, sur chacune des 10 rangées de sièges, dans le sens du mouvement du bateau.

Volet compétitif

Les équipes effectuent des entraînements rigoureux et stimulants toutes les semaines afin de se développer et de s'affronter à travers divers événements.

Activité corporative

Que ce soit pour des activités de type "team building" ou pour décrocher un instant, le bateaudragon constitue une excellente activité sociale qui se distingue dans le milieu corporatif par son accessibilité et son efficacité.

Activité scolaire

Il s'agit d'une activité polyvalente permettant d'accueillir des groupes allant de 16 à 800 personnes à travers tout le Québec.



Une vision qui nous anime

Esprit d'équipe

2 Dépassement de soi

Notre mission

Inspirer

Être une référence en bateau-dragon dans la région

Être gagnant, ça ne se fait pas seulement avec des médailles. Pour nous, gagner, ça signifie aussi de rester fidèles à nos valeurs. Ça signifie de se surpasser, aussi bien comme équipe qu'en tant qu'individus. Bien entendu, c'est aussi effectuer tout cela avec une joie de vivre contagieuse et un esprit d'équipe du tonnerre.

Notre objectif est de se développer en tant qu'équipe tout en offrant une visibilité à ce merveilleux sport qu'est le bateau-dragon, afin de permettre la formation de nombreuses équipes de tous âges.

S'investir

C'est pour ça qu'on "cale" nos rames

Accessible à tous, ce sport rassemble, développe et peut faire une différence majeure dans la vie d'une personne tant au niveau physique que mental. Nous sommes prêts à ramer pour la cause et travaillons à bâtir une communauté durable et impliquée.

Nous désirons nous engager afin de stimuler l'engouement pour l'activité physique en équipe et le bien-être qui en découle.

La course de bateau-dragon s'est développée comme un sport international moderne









3 Collaboration

Joie de vivre

Les événements compétitifs



Ça jase en ville

Saviez-vous que lors des compétitions de bateau-dragon en région, c'est plus de 40 équipes qui s'affrontent? Lorsqu'on considère les membres de la famille qui les accompagnent, c'est donc plus de 2500 personnes qui se retrouvent pour vivre l'expérience. Disons que ça ne passe pas inaperçu!

De plus, une grande partie de l'organisation des pratiques et de notre participation à ces événements se fait depuis les médias sociaux.

On rame ailleurs?

Bien qu'on pratique à Victoriaville, les compétitions auxquels l'équipe Kaltaram participe se trouvent principalement dans la région de Trois-Rivières et de Shawinigan. Lors de prochaines saisons, nous désirons nous inscrire dans des compétitions ailleurs au Québec et même en dehors de la province.

1/

Festival de Shawinigan

Shawinigan | 29 juin 2024

Le Festival du bateau-dragon de Shawinigan en sera à sa 16e édition. Une expérience se situant sur l'un des plus beaux parcours au Canada, proposant une course de 500 m. Un événement accueillant des milliers de personnes et offrant une visibilité exceptionnelle.



2/

Challenge Knock-out

Shawinigan | 24 août 2024

Ce sont plus de 40 équipages de bateau-dragon qui s'affrontent dans des épreuves de 200 mètres. On suit la formule knock-out : l'équipe terminant en dernière position est éliminée, jusqu'à ce qu'il n'en reste plus qu'une.



3/

Défi1K

Trois-Rivières | 14 septembre 2024

Le Défi 1K a lieu sur la plage de l'île Saint-Quentin. Un événement qui nous fait toujours vivre des moments intenses, puisqu'il s'agit de la seule compétition pour laquelle l'équipe doit effectuer des virages.



Forfaits commandites



	Essentiels \$ 150	Essentiels Plus \$ 250	Majeurs \$750	Principal (unique) \$ 2000
Votre logo sur une affiche au bord du réservoir Beaudet (La taille du logo est en fonction du forfait)		•		•
Votre logo sur le site Web affiché dans la section correspondant au forfait sélectionné	•	•	•	•
Votre logo est ajouté sur les bannières des différentes pages des médias sociaux de l'équipe			•	•
On affiche vos bannières ou autres articles promotionnels lors des compétitions			•	•
Remerciement de votre entreprise dans les publications ou communiqués annonçant un succès de l'équipe			•	•
Logo en filigrane ajouté sur les photos partagées tout au long de la saison				•
Dédicace de notre capsule récapitulative de saison qui sera partagée sur les médias sociaux				

Placement média

1/ Un public cible vaste avec une grande portée

Étant composé de plus de 20 adultes enthousiastes et motivés, Kaltaram vous offre une visibilité attirant un public cible très varié. Dans notre équipe, il y a des gens provenant de différents milieux professionnels, tels la santé, l'éducation, la culture, le tourisme, les industries et l'agriculture. Pour le recrutement de personnel ou pour attirer de nouveaux clients, devenir commanditaire de l'équipe Kaltaram est définitivement la solution gagnante.

2/ Un professionnalisme qui vous ressemble

Allant de pair avec notre mission de se positionner en tant que référence pour le bateaudragon dans la région, nous présentons une image professionnelle, et ce, à travers toutes nos communications. Par nos différentes implications sociales ou par notre attitude de bons joueurs, nous nous assurerons que notre image ait un impact positif pour votre entreprise.

Viens "caler" ta rame avec nous!









